



**GUERRERO**

# Tendrán seguridad 31 abanderados en la entidad

Cada uno contará con siete soldados de la Guardia Nacional y una patrulla, señala consejera

**ARTURO DE DIOS PALMA**

Corresponsal

**Chilpancingo.**— Un total de 31 candidatos, 26 a alcaldías y cinco a diputados locales, han solicitado seguridad y serán soldados de la Guardia Nacional quienes los cuidarán, informó la presidenta del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (Iepcgro), Fabiola Matildes Gama.

“Cada uno de los 31 candidatos tendrá siete elementos de la Guardia Nacional y una patrulla”, explicó Matildes Gama.

Hasta el momento serán 217 soldados de la Guardia Nacional los que darán protección a los 26 candidatos a las presidencias municipales y a cinco diputados locales.

Matildes Gama explicó que hasta la última sesión, realizada el jueves 25 de abril, habían recibido 31 solicitudes de seguridad por parte de candidatos.

La consejera dijo que la Guardia Nacional se encargará de esta protección por indicación del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Fabiola Matildes mencionó que algunos candidatos ya tienen esas medidas de seguridad.

“El trámite es muy rápido. Aquí nos llega la solicitud de los partidos o de los candidatos y nosotros de inmediato la turnamos a la Secretaría General de Gobierno, que lo turna a la Secretaría de Seguridad Pública y después se le hace una entrevista a la candidata o al candidato y después turnan a la Guardia Nacional para que se le asignen elementos”, explicó la presidenta del Iepcgro.

El pasado miércoles 24, el dirigente estatal del Morena, Jacinto González Varona, candidato a reelegirse en la diputación local por la vía plurinominal, reveló que él, al igual que los candidatos morenistas a las alcaldías de Huamuxtílán, Chilapa, Ometepec, Tlacoachistla-

huaca, Xochistlahuaca, Juan R. Escudero y Olinalá tienen protección de la Guardia Nacional.

A siete días de que empezaron las campañas para los ayuntamientos, en Chilapa, la candidata morenista Paula Angélica Miranda Silva no ha realizado ningún acto político masivo, a diferencia de su contrincante de la alianza del PRI, PRD y PAN, Mercedes Carballo Chino, que se ha movido sin problemas.

En marzo de este año, previo al registro de los candidatos locales, en Chilapa fueron asesinados a balazos el aspirante morenista a la candidatura a la alcaldía, Tomás Morales Patrón, y el regidor Antonio Crespo Bolaños, en diferentes momentos.

“Para nuestros candidatos ha sido complicado que realicen campaña por el tema de la inseguridad”, señaló José Isidro Ramos, representante ante el Iepcgro del partido local Alianza Ciudadana (AC).

Afirmó que su partido logró registrar candidatos a alcaldes en cinco de los nueve municipios de Tierra Caliente, pero ninguno de ellos ha realizado mítines.

“Por la inseguridad y, además, porque tenemos recursos económicos muy limitados”, precisó. ●

# 31

**SOLICITUDES**

de seguridad había recibido el Iepcgro hasta el 25 de abril.



En la última sesión del Iepcgro, la consejera Fabiola Matildes dijo que algunos candidatos ya tienen seguridad.

ESPECIAL